
Yeshúa  y sus 

enseñanzas  

Confiar en su palabra 
  

Mateo 9.-  18 Mientras él les decía estas cosas, vino un hombre principal y se postró ante 
él, diciendo: Mi hija acaba de morir; mas ven y pon tu mano sobre ella, y vivirá. 19 Y se 
levantó Yesuha, y le siguió con sus discípulos. 20 Y he aquí una mujer enferma de flujo de 
sangre desde hacía doce años, se le acercó por detrás y tocó el borde de su manto; 21 
porque decía dentro de sí: Si tocare solamente su manto, seré salva. 22 Pero Yesuha, 
volviéndose y mirándola, dijo: Ten ánimo, hija; tu fe te ha salvado. Y la mujer fue salva 
desde aquella hora…  
  

Ésta mujer creyó en ésas escrituras y por creer en ésas escrituras fue salva. ¿Te das cuenta 
qué es lo que nos sana y nos salva? El confiar en algo que está escrito y decir: Esto se cumple, 
esto es verdadero, eso es lo que te salva a ti y a mí, cuando tú confías que la palabra de Dios 
es verdadera, eso te va a sanar, conforme a tu fe te será hecho, vale la pena confiar en la 
Palabra de Dios, ahora bien, para confiar en la Palabra de Dios hay que conocerla.  
 

Aquí hay algunos detalles interesantes, dice que había una niña a la que le piden que vaya a 
sanar, es curioso que dice que ésta mujer que tenía flujo de sangre desde hacía 12 años, sin 
duda hay una relación con las doce tribus de Israel, ésta es una mujer inmunda, es decir, 
que en el camino a ir a sanar a una niña hija del principal de la sinagoga que representa a 
Judá, ¿A quién representará ésta mujer impura de sangre a la que él en el camino sana? 
Ésta es una figura muy impresionante de las doce tribus que están en el exilio a quien en el 
camino de sanar a la casa de Judá, va a sanar también a las tribus que están en el exilio; y 
vemos que dice que ésta mujer decía: Si tocare solamente su manto, seré salva… 
Aquí se menciona el manto, en otro texto se menciona el borde de su manto, es una 
referencia a lo que se ponía en el borde del manto de todo judío que es el tzi,tzit, entonces 
ésta mujer tuvo su confianza en esto, y le dice a ésta mujer, una vez más dándole ánimo: 
Ten ánimo, hija; tu fe te ha salvado… Exactamente las mismas palabras que le dijo al 
paralítico al principio del capítulo, Ten ánimo, hija; tu fe te ha salvado… Se está 
refiriendo a ella como hija, hablando como el Padre Eterno, Admirable, consejero, Dios 
fuerte, Yeshúa en representación del Padre Eterno diciéndole: hija; tu fe te ha salvado…   

  

Mateo 9.- 23 Al entrar Yesuha en la casa del principal, viendo a los que tocaban flautas, y 
la gente que hacía alboroto, 24 les dijo: Apartaos, porque la niña no está muerta, sino 
duerme…  
 

 

Mateo 9.- 27 Pasando Yesuha de allí, le siguieron dos ciegos, dando voces…  
  

Ya vimos a dos endemoniados ahora tenemos a dos ciegos, vimos a una niña que se muere, 
a dos mujeres a quienes sana y aquí están dos ciegos;  

Mateo 9.-  y diciendo: ¡Ten misericordia de nosotros, Hijo de David! 28 Y llegado a la casa, 
vinieron a él los ciegos; y Yesuha les dijo: ¿Creéis que puedo hacer esto?...  
  

Pregúntate eso tú que no puedes ver y no solo estoy hablando de una vista física como 
incapacidad visual, sino que estoy hablando de también aquellos a quienes él se refirió, 
ciego desde una perspectiva también escritural es aquella persona que no puede entender 
la escritura, aquel que no puede entender lo que dice la Palabra, aquel que no entiende lo 



que dice la Palabra, si tú por más que lees y lees la biblia no la entiendes, es momento de 
que le digas: Señor ten misericordia de nosotros y sánanos, Señor, revélate como el hijo de 
David, muéstranos tu misericordia”; el tema central de la biblia, la dinastía de David, la 
familia de Abraham, pídele que te muestre eso si no entiendes la biblia y si tú crees que 
Yeshúa te puede abrir los ojos, si tú crees que él puede hacerlo, entonces ten por seguro que 
él te va a tocar los ojos y te va a decir lo que está escrito en el versículo 29;  

  

Mateo 9.- 28… Ellos dijeron: Sí, Señor. 29 Entonces les tocó los ojos, diciendo: Conforme 
a vuestra fe os sea hecho…  
  

Está escrito también en el nuevo testamento que el Espíritu del Santo le ha de ser dado a 
aquellos que le obedecen, es decir que el Espíritu del Santo es un don que reciben aquellos 
que tienen la disposición de someterse a lo que está escrito, así que si tu estas dispuesto a 
entender lo que está aquí escrito para ponerlo por práctica y ten por seguro que conforme a 
ése anhelo y a esa forma de obedecer te será hecho;  

  

Mateo 9.- 30 Y los ojos de ellos fueron abiertos. Y Yesuha les encargó rigurosamente, 
diciendo: Mirad que nadie lo sepa…  
  

Yeshúa les dijo eso porque era un momento en que aún no se habría de revelar como el 
Mesías Ben David. Escuché un comentario que me llamó la atención y que creo que éste es 
un momento muy importante para comentarlo, que a nosotros que hemos sido ciegos y se 
nos ha dado la visión para poder entender lo que está escrito y poder entender al hijo de 
David aquí, el Mesías que habría de padecer, aquí se le revela a éstos dos ciegos como el hijo 
de David, es la manera que le están diciendo y él se les revela como Hijo de David pero él 
les dice que no se lo digan a nadie, no les digan a los demás que soy el Hijo de David, 
entonces si no hemos de manifestarlo como el Hijo de David, ¿Por qué? Porque sobre todo 
en el contexto de Israel, si tú a un judío le dices que Yeshúa es el Mesías Hijo de David, te 
va a rechazar automáticamente, porque las profecías en relación al Hijo de David, cuando 
se cumplan todos los propósitos del Hijo de David es que va a haber paz en la tierra, que 
todas las profecías de prosperidad, de tranquilidad para el mundo entero y para Israel se 
van a cumplir, así es que esto sería imposible de demostrar porque aún no hay paz en el 
mundo, no hay paz para Israel aún, entonces el enfoque debería de ser más bien como lo 
hizo Pablo, él dijo que se había propuesto no hablar de otra cosa que no fuera de la cruz del 
Mesías, de hablar del sufrimiento que había de padecer el Mesías, de manera que tenemos 
que enfocarnos en el mensaje del Mesías sufriente, de la necesidad de que el Mesías tiene 
que padecer, de la necesidad de que el Mesías antes de tomar su reino antes de sentarse en 
el trono de David, tiene que dar su vida por el rescate por muchos, así que esto podría ser 
una muy buena aplicación para eso: Mirad que nadie lo sepa… Háblales a los demás de 
la cruz, háblales a los demás del Mesías que murió por nuestros pecados, de aquel que ha 
de reinar, bueno cuando ha de reinar te aseguro que va a ser tan espectacular y contundente 
que ya no va a haber manera de dudarlo.  

Mateo 9.- 35 Recorría Yesuha todas las ciudades y aldeas, enseñando en las sinagogas de 
ellos, y predicando el evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en 
el pueblo. 36  
 Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y 

dispersas como ovejas que no tienen pastor.  

Me impacta muchísimo ver el hambre y la necesidad que hay en las multitudes, sobre todo 
actualmente, cada vez es más impactante ver multitudes y multitudes que van a Israel, van 
a ésta tierra con un hambre de saber qué es lo que dice la escritura, van como éstos dos 
ciegos tratando de que el Hijo de David les revele de que se trata su mensaje, de que se trata 
su reino.  



Mateo 9.- 36 Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban 
desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor…  
  

Si tú al ver a las multitudes a los que están ciegos y que anhelan ver al Hijo de David, que 
anhelan ver las escrituras, si tú al ver las multitudes tienes compasión, esto te va a motivar, 
lo que dice a continuación:  

  

Mateo 9.-  37 Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es mucha, más los obreros 
pocos…  
  

¿Qué tienes que hacer al ver las multitudes y ver la necesidad? Y si tú sientes compasión al 
ver las multitudes, entonces lo que tienes que hacer es rogar, si eres discípulo y si tienes 
compasión de las multitudes:  

  

Mateo 9.- 38 Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.  
  

Así que si eres discípulo y ves la necesidad y tienes la compasión de las multitudes que andan 
como ovejas sin pastor, vamos a obedecer lo que dice aquí y roguemos al Señor de la mies 
para que envíe obreros a su mies, a su cosecha; Amen 

 


